



# 農のふるさと協力隊 奮闘記 73



2020年11月発行

秋も深まり、高山地区でも紅葉がだいぶ進んできました。  
今年は新型コロナウイルスの影響で、思うように活動ができない中ではありましたが、感染予防に気をつけながら活動を継続、雑草取りと野菜栽培で里山風景の維持を頑張りました。



すっかり秋となりました

## 看板と小屋の屋根の補修を行いました。

だいぶ古くなっていて、協力隊の看板と作業小屋の屋根の補修を行いました。  
看板はちょっとかっこよくなりました。



屋根の補修を頑張りました

補修した協力隊の看板、  
屋根もついています。



資材焼却用のドラム缶も新調、  
収穫したお芋で焼き芋も楽しみました



## 毎年恒例のお芋掘り

今年も、子供達によるお芋掘りを行いました。  
お家で美味しい焼き芋、楽しめたかな。



吉川保育所の  
子供たち



## 収穫と、春に向けての準備

### (里芋、ゴボウのなど収穫、玉ねぎの植え付け)

里芋、ゴボウ、など沢山収穫できました。  
白菜、人参、大根などは大きく育つように、間引きを行い、  
春に向けて玉ねぎの植え付けを行いました。



秋野菜の収穫作業

トンネルの中で大きく育った白菜と、ダイコン

玉ねぎ苗の植付け



## あとがき

これから寒い冬がやってきます。先日、冬眠準備中の蛙を土の中で見つけました。

動物たちも冬支度です。蛙さん、邪魔してごめんなさいね。



冬の間は雑草も少なく、協力隊の活動も少なくなります。早くも春が待ち遠しくなっています。